



**„WE ARE WOMEN –
WE ARE STRONG!“**

Berichterstattung zur 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen in Tunis, Tunesien

Wir laden Euch ein zu einer Reise der Frauen der Welt. Im September 2022 hatten 450 Frauen und 93 Delegierte aus über 42 Ländern an der 3. Weltfrauenkonferenz teilgenommen.

Erlebt die Eindrücke mit Bildern und Video, sowie über einen Workshop zum Thema "Jeder Krieg ist ein Krieg gegen Frauen".

Mit Jasmina Prpic von Anwältinnen ohne Grenzen und Ulrike Held, ehemals Bundesvorstandsfrau vom Frauenverband Courage - beide hatten den Workshop mitorganisiert.

In einer Welt, in der das herrschende System nur noch in Krisen existiert, erkämpfen sich Aktivistinnen der Frauenbewegung Perspektiven, Solidarität und praktische Zusammenarbeit.

**Weitere Informationen zur Weltfrauenkonferenz unter:
<https://worldwomensconference.org/>**

Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht



VERANSTALTERINNEN:



**Freitag
10. März 2023
19 Uhr**

**Musiksaal
der St.-Martin-Kirche
Rathausplatz
Innenstadt
Freiburg**